

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya mengenai **Etika Komunikasi Islam Dalam Al-Qur'an Pada Drama Serial Web Pesan dari Hati** dapat disimpulkan bahwa tayangan dari episode satu hingga enam pada serial web pesan dari hati telah menggambarkan prinsip etika komunikasi secara Islam yang terdapat didalam Al-Qur'an, yakni ucapan yang jujur tidak berbohong (*qaulan sadida*), menerapkan bahasa yang mudah dipahami (*qaulan maysura*), bernada lemah lembut tidak kasar (*qaulan layyina*), dan ucapan yang mengandung kebaikan (*qaulan ma'rufan*) serta pujian yang memiliki dampak berbekas (*qaulan baligha*) dan meninggalkan kesan mendalam (*qaulan karima*). Adapun jika ditinjau dari judul, drama serial web pesan dari hati dalam penelitian ini adalah drama serial web yang menerapkan dan menunjukkan prinsip etika komunikasi Islam "*qaulan baligha*" karena seluruh isi tayangan dalam drama menampilkan dialog yang menyentuh sehingga pesan yang disampaikan dan yang telah diterima meninggalkan bekas pada hati seseorang yang mana prinsip "*qaulan baligha*" tersebut juga dibarengi dengan prinsip etika komunikasi Islam lainnya.

B. Saran dan Rekomendasi

Adapun saran dan rekomendasi dari Peneliti, sebagai berikut:

1. Saran untuk para pelaku pembuat *web series* agar memperbanyak cerita-cerita yang mengandung pesan keislaman serta menampilkan tayangan dengan menggunakan kata, kalimat dan bahasa yang sesuai dengan ajaran etika komunikasi Islam dalam al-Qur'an.

2. Rekomendasi untuk penonton bahwa Drama serial web "Pesan dari Hati" dapat dijadikan sebagai tontonan untuk pembelajaran terkait dengan pesan-pesan nasihat dan motivasinya serta tentang penggunaan tutur kata dalam sehari-hari yang sesuai dengan anjuran ajaran Islam dalam al-Qur'an. Diharapkan dalam penelitian ini agar dapat dijadikan sebagai bahan ajar dan referensi terkait pembahasan etika dalam berkomunikasi yang sesuai dengan ajaran Islam di al-Qur'an.
3. Untuk penelitian berikutnya diharapkan agar dapat menyajikan hal yang berbeda atau mengembangkan penelitian ini dari sisi lain, seperti membahas permasalahan mengenai bagaimana komunikasi orang tua terhadap anak didalam al-Qur'an ataupun permasalahan lainnya yang dapat dijadikan penelitian.